
La actriz Nathalie Poza muestra su emoción en el Festival de Cine por el &quot;primer premio a ...
Viernes, 18 de Noviembre de 2022 06:56

También ha abogado por la &quot;importancia&quot; de festivales como el de Huelva,
&quot;que apoyan al cine iberoamericano&quot;, que &quot;va a crecer mucho&quot;, y ha
confesado ...

Leer más: Google Alert - Cine Puebla
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https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=https://www.publimetro.com.mx/noticias/2022/11/18/la-actriz-nathalie-poza-muestra-su-emocion-en-el-festival-de-cine-por-el-primer-premio-a-mi-trayectoria/&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGjYyMDJhNzg0MzJmNmMxM2I6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AOvVaw0hmzRlt5QGnj0BwvkxX-Rn

